**PAGE(S)**:14 SURFACE:8 %

PAYS: France

**PERIODICITE**: Quotidien

▶ 8 January 2017 - Edition Rovaltain





Cliquez ici pour voir la page source de l'article

## L'infographe Claire Chambon: un an pour créer l'exposition

## Saint-Péray

## L'infographe Claire Chambon a travaillé un an pour créer l'exposition

L'infographe Saint-Pérollaise Claire Chambon a réalisé un gros travail sur un an pour puiser dans le fonds documentaire recueilli et en tirer les informations nécessaires à la création de 12 panneaux. « J'ai lu tous les documents, notamment de nombreux courriers relatant les années 30, 40 et 50 autour de la viticulture à St-Péray, et des thèses sur les années plus récentes. C'était passionnant et surprenant de voir que le vin de St-Péray était présent sur les grandes tables aristocratiques du XIX e siècle et début du XX e. Originaire du Beaujolais, j'ai vu qu'ici aussi les ravages du phylloxéra avaient entraîné un long arrêt de la production, qu'il a fallu relancer petit à petit pour en arriver à ce que l'AOC est aujourd'hui, grâce au travail de tous les producteurs. »

